

Nota informativa

1 de octubre de 2025

Ambos seminarios incluyen visitas guiadas

La Fundación de Cultura de Las Rozas organiza dos ciclos de conferencias sobre la historia de Egipto y de la Villa de Madrid

- "Egipto en 8 claves" comenzará el próximo 15 de octubre, recorrerá una civilización milenaria y visitará el Museo Arqueológico Nacional
- El 7 de octubre será la primera de las 6 sesiones para descubrir la "Historia de la Villa y Corte", además de 4 rutas temáticas

El Ayuntamiento, a través de la Fundación Cultura Las Rozas, ha puesto en marcha dos seminarios sobre la historia de Egipto y de la Villa y Corte de Madrid, que se celebrarán durante este mes de octubre. Ambas propuestas complementan sus diferentes programas educativos con visitas guiadas a museos o rutas temáticas sobre el terreno.

Así, el próximo miércoles 15 de octubre comienza el ciclo de conferencias "Egipto en 8 claves", en el que se podrá recorrer una civilización milenaria de la mano de la divulgadora cultural Amparo Duñaiturria. El programa está compuesto por 8 sesiones semanales hasta el miércoles 3 de diciembre, que se celebrarán en el nuevo Café Teatro del edificio cultural de La Marazuela, y finalizará con una visita guiada al Museo Arqueológico Nacional.

Con más de 5.000 años de antigüedad, la civilización egipcia continúa siendo una fuente inagotable de misterio, fascinación y conocimiento. Este seminario propone un recorrido por las claves culturales, religiosas, artísticas y sociales que convirtieron al Antiguo Egipto en una de las civilizaciones más avanzadas y emblemáticas de la historia de la humanidad.

El precio de este ciclo será de 79 euros (8 conferencias), mientras que la visita al Museo Arqueológico Nacional se gestiona por grupos de 15 personas y tendrá un precio de 8 euros (aparte del total).

Información, programación y venta entradas.

Historia de la Villa y Corte

Por su parte, el seminario "Historia de la Villa y Corte" está compuesto por 6 conferencias y 4 visitas guiadas para introducirse en los albores de Madrid, cuando todavía no era Madrid, allá por el pleistoceno, y descubrir el funcionamiento de algunas instituciones de origen medieval, como el viejo Concejo o Ayuntamiento de la Villa. También se destacará la importancia que tuvieron las conocidas cercas fiscales, con sus numerosas puertas, y las repercusiones sociales que produjeron; y, entre otros temas, revelar cómo fueron las condiciones higiénico-sanitarias de aquella ciudad medieval y cortesana, muy alejadas de los estándares actuales.

Tanto las conferencias como las visitas serán impartidas por Rafael Gili Ruiz y Fernando Velasco Medina, Doctores en Historia, Numerarios del Instituto de Estudios Madrileños – CSIC, e investigadores del Equipo Madrid de Estudios Históricos, de la Universidad Autónoma de Madrid.

Las conferencias y visitas se celebrarán todos los martes a las 18 horas, desde el 7 de octubre hasta el 9 de diciembre, en la sala circular del Centro Cultural Pérez de la Riva, o en el itinerario propuesto por el centro de Madrid. El coste es de 96 euros, incluyendo las rutas temáticas.

<u>Información</u>, programación y venta de entradas.